

Rechenschaftsbericht 09.2020

Mobilität

- Projekt Athenekarte 3.0 ist inzwischen offiziell eingestellt. Das Problem waren die Kosten
- Gespräche mit dem RMV wegen des nichtbezahlten Geldes der vergangenen 4 Semester geführt. Mit einer Rückzahlung wird zur Mitte des laufenden Semesters gerechnet
- Rückerstattungen und weitere Anfragen der Studierenden betreut

Personal

- MZ- und Bürositzungen wurden durchgeführt
- Die Einigung zwischen AStA und Klagendem in Zuge des Gütetermins (siehe letzter Bericht) wurde von beiden Seiten angenommen
- Betriebsferien vom 21.12.2020 bis zum 01.01.2021 festgesetzt
- Es wurden die meisten Referatsverträge verlängert. Dementsprechend fanden mehrere Gespräche mit Referent*innen statt und Verträge wurden ausgestellt.

Finanzen

- Das Einrichten des Überweisungssystem Ebics wurde vorangetrieben. Nach einigen hin und her mit der Sparkasse, sind nun alle neuen Karten eingetroffen und das System wird gerade von unserer IT eingerichtet. Somit kann Ebics hoffentlich im laufe des kommenden Monats in Betrieb genommen werden.
- Der Nachtragshaushalt für 2020 und der Haushalt für 2021 wurde erstellt. Dazu fand auch ein Gespräch mit dem 806qm über ihre finanzielle Lage statt.

HoPo

Corona-Sonderregelung zu den Prüfungen (Freiversuche)

Jetzt: Unverschuldete Exmatrikulationen verhindert!

- Das ganze Thema hat eine lange Vorgeschichte (seit ca. Juni). Schaut hierfür in den Bericht der letzten Monate
- Da der Juli-Senat in dieser Thematik abrupt und ohne Entgegenkommen der anderen Statusgruppen endete, lag es wieder an den Studierenden einen Gegenvorschlag aufs Parkett zu bringen

- In Zusammenarbeit mit dem Vorsitzenden des Senatsausschuss Lehre (SL) wurde ein neues Vorhaben entwickelt, einen neuen Antrag einzubringen, der sich nur auf die Drittversuche bezieht. Da dieser eine echte Teilmenge des bereits bestehenden Beschlusses des SLs darstellt, war es nicht notwendig noch eine außerordentliche Sitzung des SLs einzuberufen
- In der Senatsitzung gab es erneut eine kontroverse Diskussion, jedoch konnte eine Mehrheit für den Vorschlag der Studierenden überzeugt werden.
- Für mehr Informationen verweisen wir auf das durch die Rechtsaufsicht erstellte FAQ:
- https://www.intern.tu-darmstadt.de/dez_ii/covid19/annullierung_drittpruefung.de.jsp

Jour-Fixe

- Regelmäßige Treffen mit dem VP-Lehre finden weiterhin statt
- Besprochen wurden die Themen:
- Fortführung der Attestregelung im Wintersemester (ja, passiert)
- Öffnung von Lernräumen (geeignete Räume werden auf Kompatibilität mit dem Hygienekonzept geprüft)
- Gespräch mit Vertreter der HDA über Online-Prüfungen (Anbringen von Themen wie, wackelige Internetverbindung, Datenschutzfragen, etc.)

QSL-Gesetz

- Ende August war die Anhörung im „Wissenschaft und Kunst“ Ausschuss des Hessischen Landtags. Dort haben wir für die Landesastenkonzferenz (LAK) die Position der Studierenden vorgetragen und haben Rückfragen der Ausschussmitglieder beantwortet.
- Für Details siehe die gemeinsame Pressemitteilung mit der LAK: <https://www.asta.tu-darmstadt.de/asta/de/aktuelles/2020-08-28-gemeinsame-pressemittteilung-der-landes-asten-konferenz-anhörung-im-ausschuss>

Außerdem

- Organisation der Senatswahlen als Briefwahl, sowie des Studentischen UV-Vorstands
- Teilnahme an der Ethikkommission

Öffentlichkeitsarbeit

- Der neue Referent Öffentlichkeitsarbeit wurde eingearbeitet.
- Es wurden Konzepte für eine öffentlichwirksame Videoreihe erarbeitet.
- Es wurde ein Erstsemesterbegrüßungsvideo zusammen mit dem Präsidium gedreht.

